

Klaus Beetz vertritt Siemens als Steering Group Mitglied in ITEA 2

Seit Mai diesen Jahres vertritt Klaus Beetz als Nachfolger von Rainer Glaschik die Siemens AG in der ITEA 2 Steering Group. ITEA 2 ist ein



Klaus Beetz

strategisches europäisches Programm zur Förderung vorwettbewerblicher F&E für Software-intensive Systeme

und Services. Die ITEA 2 Steering Group setzt sich aus Vertretern der ITEA 2 Gründungsunternehmen zusammen. In der ITEA 2 Organisationsstruktur ist die Steering Group für technische Fragen und Inhalte zuständig. Aufgabe der Steering Group ist es, Empfehlungen für die strategische Ausrichtung zu geben und die Begleitung und Auswertung von Projekten zu übernehmen. Ferner ist die Steering Group in die Auswahl und das Labeling von Projekten involviert und trägt zum jährlichen ITEA 2-Programm-Report bei.

Klaus Beetz leitet in der Cooperate Technologie der Siemens AG das Global Technology Field „Software Development Technologies“ und ist Vorstandsmitglied in SafeTRANS.

www.itea2.org

